

Presseinformation

ADAC Pannenstatistik 2004

Mazda6 auf Rang 1 in der Kategorie Mittelklasse

- Mazda6 mit Zuverlässigkeit auf hohem Niveau
- Mazda Premacy erneut auf Platz 2 in der Kategorie Vans
- Mazda 323 und Mazda 626 mit guter Langzeit-Qualität

Leverkusen, 03.Mai 2005: In der ADAC Pannenstatistik des Jahres 2004 hat sich der Mazda6 in der Kategorie Mittelklasse auf einem hervorragenden Rang 1 behauptet. Der ADAC hat Modelle mit der Erstzulassung von 1999 bis 2004 erfasst, die mindestens drei Jahre unverändert produziert wurden und von denen mindestens 10.000 Exemplare im Jahr zugelassen worden sind. Der Rang ergibt sich aus dem Durchschnitt der Platzierungen der vergangenen sechs Zulassungsjahre.

Neben dem Mazda6 erreicht der Mazda Premacy in der Kategorie Vans einen ausgezeichneten zweiten Rang und bestätigt damit die Platzierung des Vorjahres. Der Mazda 323 und 626 belegen die hohe Langzeit-Qualität der Marke. Der 323 rangiert in der ADAC Pannenstatistik in der Kategorie „Untere Mittelklasse“ immerhin auf Platz 4 und der Mazda 626 belegt Platz 2 in der „Mittelklasse“.

Auskunft erteilt:
Jochen Münzinger
Direktor Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-2 20 oder 01 72/2 96 17 63
E-mail: jmuenzinger@mazda.de